
Aufsichtsrat
Beitrag von „putzi“ vom 7. Juli 2020, 11:43

Zitat von El Molotov 

Auf jeden Fall sollte die Stadt in der Krisenzeit (also Corona, nicht die Dauerkrise des
FCN) auf die versteckte Subvention durch zu geringe Stadionmiete insbesondere in Liga
2 oder 3 verzichten und reale Kosten verrechnen.

Grundsätzlich und aufgrund des Verhaltens des Proifussballs während Corona noch viel mehr.

In dem Falle ist es halt schon eine Kosten/Nutzen Abwägung.

Macht die Stadt mehr Verlust wenn der FCN gar nicht mehr zahlt oder nimmt man eine
gekürzte Miete in Kauf.
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